南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し ねばり強くたくましい、心豊かな生徒の育成

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

令和3年度 第7号 令和3年 7月20日 秦野市立南が丘中学校

★家の方と一緒に読んでください

認め合い・ 支え合って

自分が成長できる40日間を

各学年委員長が終業式で「代表のことば」を述べてくれました。

1年;OOOさん 私たち1年生は、この春に入学し中学校生活初めての夏休みをむかえます。私は未だに入学した時の出来事が昨日のことのように思い出されます。入学してすぐの時は小学生から中学生という環境になかなか慣れずにいましたが、先輩方が優しくたくさんの事を教えてくださり、特に部活動などでは予想以上に早くなじむことができました。ひと段落ついたころに行われた遠足のオリエンテーリングで、班ごとに山道を歩き、記号を探すという企画の際、最後にゴールした班を他の生徒たちがアーチを作って迎えるという心温まるエピソードもありました。その後も中間テスト・期末テストと続き、大変な時もありましたが、その度に「メリハリをつける」や「あいさつや号令でしっかり声を出す」などと改善点を見つけ出すこともできました。私はこのように今の自分達に満足せず、更に高みを目指していく姿がこの学年の良いところだと気づくと同時にこのような志を忘れずにみんなと中学校生活を送っていきたいとも思いました。最後になりますが、私たち1年生は今後も皆の個性を尊重しながら全員が過ごしやすい学年を作っていきたいです。

3年; OOOさん いよいよ中学校最後の一年が始まり、部活動やテストに皆やる気を出して、積極的に取り組んできました。また、最高学年として後輩たちを引っ張っていく場面も増えました。一、二、三年と学年協議委員長を務めてきて、学年のみんなが一年生の時に比べて、とてもたくましく頼れる存在になったと思います。そして、自分たち自身で話し合って決めることも増えてきました。クラス旗やクラス T シャツを決めるときには、それぞれ意見を出し合って、より良いものにしようと、みんなで試行錯誤しています。最後の翔丘祭に向けて、今までにないほど全力で戦おうとする意志を、三年生のみんなから感じています。二学期からは、更に行事が本格的に動き出します。最後の一年間を後悔せず、楽しかったといえるように、素晴らしいものにしていきましょう。

学校長から 今週の金曜日7月23日から、いよいよ東京オリンピックが始まります。そして8月24日からはパラリンピックが始まります。各メディアを通してアスリートの力強い挑戦に触れることができます。どのアスリートも様々な困難や逆境を乗り超えて、それぞれの種目に臨んでいるからこそ、私たちはその姿に感動します。皆さんに「主体変容」という言葉を紹介します。「主体」とは自分自身のこと、「変容」とは変えることです。自分自身を変える。周りの環境や困難に対して、どのような状況の中であっても自分自身の考え方や見方をよりよく変えていくという選択の自由は誰にでもあります。自分自身の考え方、見方をよりよく変えていくことで周りの環境や困難もよりよく変えていくことができます。私達一人ひとりが自分自身をよりよく変えていくことができます。

みんなの力を合わせて前進!!



〈保護者の皆さまへ〉 ・・・心豊かで、たくましい こども達の成長を願って・・・

この1学期間で、1年生はすっかり中学生らしく、2年生は南が丘中学校を支える立派な屋台骨となり、3年生は最上級生として力を発揮する姿が見られました。そして、12日からの三者面談では生徒たちの成長につながる貴重な時間をありがとうございました。これまでのご家庭や地域の方々からの温かいご支援に改めて感謝いたします。

夏休み中、お子様の健康観察を引き続きお願いいたします。ご心配なことがありましたら 学校にご連絡ください。

- 6月22日に通知させていただきましたように
 - 夏季休業中の学校閉庁日は、8月11日(水)~13日(金)の3日間になります。
 - ※今年度は冬季休業期間中(12月25日~1月6日の間)にも2日間の学校閉庁日を予定しています。 詳しくは事前にお知らせさせていただきます。
 - 緊急時の連絡先 教育指導課配0463-84-2786
 - 災害や事故等緊急の場合は、教育委員会教育指導課までご連絡ください。
 - ※お電話は8時30分から17時15分の間にお願します。